

NICOLAS DE JONG, PARRAIN DE LA 34^{ème} ÉDITION DU CHOLET MONDIAL BASKET

Pour l'édition 2015, Nicolas DE JONG sera le parrain du Cholet Mondial Basketball, qui aura lieu du 3 au 6 avril. Ce tournoi rassemble chaque année 12 équipes U18, françaises et internationales.

A cette occasion, l'intérieur choletais était invité à la journée de lancement, le dimanche 18 janvier, à la Jeune France.

Lors de cette journée, Nicolas DE JONG a assisté au match de la R2 féminine, puis a participé à un tournoi KO XXL avec les jeunes de l'école de basket de la JF. L'après-midi s'est clôturé par une séance photo et une réception au foyer de la Jeune France.

ALBUM PHOTOS



Le Cholet Mondial Basket sera U19

Le Cholet Mondial Basket 2015 a officiellement été lancé dimanche. La grande nouveauté est qu'il passe en catégorie U19.

Pour sa 34^e édition, ce tournoi majeur de basket international joue la carte de l'attractivité. Pour cela, il change de catégorie : de U18, il passe en U19. Fabien Audouit, en charge de l'intendance, explique le pourquoi : « *En Europe, il y a des différences de catégorie suivant les pays. Pour avoir des équipes compétitives et tenter d'uniformiser il fallait ce changement. Hormis cela la formule reste la même.* » À une petite exception près toutefois, puisqu'« *on intègre un concours de meneurs, en plus des traditionnels concours à trois points et de dunks, comme au All Star Game* », ajoute Antoine Rivereau, le président du Mondial Basket. En somme, ils font tout pour rester dans la cour des grands.

Pas étonnant dès lors qu'une grande partie de l'affiche de ce tournoi soit bouclée. « *La première satisfaction c'est qu'Istanbul remet son titre en jeu. On peut aussi avoir 34 ans et trouver une nouveauté française : ce seront les Sharks d'Antibes qui ont une très belle équipe.*

Première aussi pour les Tchèques de Get Better Academy Prague », annonce avec satisfaction Antoine Rivereau. Mais le gros coup pourrait être pour cette semaine. « On est en contact avancé avec la Stella Azzura Rome qui vient de remporter un tournoi Euroleague Junior. » Le président ne s'inquiète pas du contexte : « C'est la crise depuis trois ans mais on s'en sort pas trop mal. » L'engouement, il est vrai, reste intact. De même pour trouver un parrain, pas de souci. Cela se passe en liaison avec le voisin Cholet Basket. Laurent Buffard, qui fut lui-même parrain en 2009, a briefé celui qui va succéder à John Cox : Nicolas De Jong : « J'ai découvert ce tournoi en venant ici car je n'y avais pas participé. C'est un tournoi de grand renom avec un très bon niveau. Je suis fier d'être parrain », confie l'intérieur de CB.

LES EQUIPES

Besiktas Istanbul (Turquie) - Lance Livre Esportes (Brésil) - Finke Baskets Paderborn (Allemagne) - Get Better Academy Prague (République Tchèque) - Cholet Basket - Elan Béarnais Pau Nord Est - Hermine Nantes Atlantique - Sharks Antibes.

► Le rendez-vous. Cholet Mondial Basket officiellement lancé avec Nicolas De Jong

Le 34^e Cholet Mondial Basket, qui se tiendra du 3 au 6 avril, a été symboliquement lancé ce week-end en compagnie du nouveau parrain, Nicolas De Jong.

Ce n'est quand même pas rien : 4 jours de compétitions, 25 personnes mobilisées pendant huit mois, 3 000 heures de préparation, 80 000 € de budget, 7 000 spectateurs, 300 bénévoles réquisitionnés, 144 joueurs... Oui, le tournoi Cholet Mondial Basket, organisé par la Jeune France de Cholet, est une (très) grosse machine. Une référence internationale. Qui se tient, chaque année, pendant le week-end de Pâques (du 3 au 6 avril) sur le parquet de la Meilleraie. Ce week-end, la 34^e édition a été symboliquement lancée à travers un dimanche après-midi

d'animations mettant en scène des jeunes de la Jeune France et... Nicolas De Jong, le pivot de Cholet Basket, parrain de l'édition 2015. Aujourd'hui, plusieurs équipes ont d'ores et déjà confirmé leur présence au tournoi ; Besiktas Istanbul (Turquie), Esportes (Brésil), Paderborn (Allemagne), Prague (République Tchèque), Cholet Basket, Elan Béarnais, Antibes, Hermine Nantes.

D'autres réponses sont en attente, à l'image du Khimki Moscou (Russie), Vilnius (Lituanie), Sarajevo (Bosnie), Belgrade (Serbie), Zagreb (Croatie), Rome (Italie), Madrid, Malaga, Badalona, Gran Canaria (Espagne), Dodds (Etats-Unis)... Le plateau risque - une fois de plus - d'être très alléchant. A vos agendas...

F. R.



Cholet, hier. Antoine Rivereau, le président du Cholet Mondial Basket, a présenté le parrain 2015 du tournoi : le pivot de CB, Nicolas De Jong.

Le 34^e Cholet Mondial basket-ball officiellement lancé



Nicolas De Jung a donné le coup d'envoi du match de R2 féminine entre la Jeune France et Roussay-Villedieu, synonyme de lancement officiel du 34^e Cholet Mondial Basketball.

Depuis dimanche, le décompte est lancé. Sur le mur de la salle Darmaillacq et dans tous les esprits. Le Cholet Mondial Basketball approche à grands pas, et les organisateurs ont marqué le coup à l'occasion du match de R2 féminine entre la Jeune France et Roussay-Villedieu ce week-end. C'est le parrain de cette 34^e édition qui a fait l'entre-deux de cette rencontre, Nicolas De Jong. « J'ai découvert ce tournoi en venant à Cholet, mon coach Laurent Buffard en a été le parrain aussi. Il a un grand renom au niveau français et international, c'est une fierté pour moi », soulignait le professionnel de Cholet-Basket au parcours atypique. Il n'a commencé que tard à titiller la balle orange, n'a connu le milieu pro d'une fois la majorité passée et inspirera certainement les jeunes participants, qui auront la preuve en chair et en os que le travail paye, peu importent les

années, les blessures ou le passé.

Ces jeunes, ils viendront de Turquie, les vainqueurs en titre du Beşiktaş Istanbul remettent leur titre en jeu ; du Brésil, d'Allemagne, de République tchèque, de France, avec une nouveauté, les Antibois. « C'est rare d'avoir des nouveautés de l'Hexagone, nous sommes ravis de leur venue. Il manque quatre équipes actuellement, nous sommes en contact avec des Italiens, des Espagnols pour compléter les effectifs », note Antoine Rivereau, président du comité d'organisation, ravi également d'annoncer une autre nouveauté pendant le tournoi, un concours de meneurs. « Ce n'est pourtant pas facile de se renouveler après 34 ans ! »

Mais la fine équipe de 25 personnes, aidée par 300 bénévoles les jours J, trouve toujours, et le public en profitera du 3 au 6 avril prochains.